
春
暖
の
候
、
河
南
中
学
校
区
の
皆
様
に
は

日
頃
後
援
会
の
諸
活
動
に
何
か
と
ご
支
援
、

ご
協
力
を
賜
り
、
厚
く
お
礼
申
し
上
げ
ま
す
。

○
今
年
度
は
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染
症

拡
大
の
中
、
生
徒
の
皆
さ
ん
も
一
年
間
を
通

じ
て
学
習
活
動
や
部
活
動
並
び
に
地
域
活
動

に
積
極
的
に
参
加
さ
れ
て
い
る
姿
を
多
く
見

か
け
る
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。
こ
れ
も
地
域

の
皆
様
の
ご
支
援
、
ご
協
力
の
賜
物
だ
と
思

い
ま
す
。
本
当
に
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し

た
。

○
河
南
中
学
校
の
校
訓
「
清
・
明
・
朗
」
及

び
学
校
教
育
目
標
人
権
感
覚
を
磨
き
、
地
域

愛
あ
ふ
れ
る
生
徒
の
育
成
」
を
実
践
さ
れ
て

お
ら
れ
ま
す
。
こ
れ
も
先
生
方
の
ご
指
導
の

お
か
げ
だ
と
深
く
感
謝
申
し
上
げ
ま
す
。

○
今
年
は
一
年
延
期
と
な
っ
た
オ
リ
ン
ピ
ッ

ク
、
パ
ラ
リ
ン
ピ
ッ
ク
イ
ヤ
ー
。
生
徒
の
皆

様
の
将
来
の
夢
に
向
か
っ
て
が
ん
ば
っ
て
く

だ
さ
い
。

地
域
と
と
も
に
歩
む

学
校
を
め
ざ
し
て

藤
木

利
彦

河
南
中
学
校
の
後
援
会
会
員
の
皆
様
、
ま
た
各

自
治
会
で
後
援
会
の
お
世
話
を
頂
い
て
い
る
自
治

会
長
の
皆
様
、
日
頃
は
本
校
の
教
育
推
進
に
格
別

の
ご
理
解
と
ご
協
力
を
賜
り
、
心
よ
り
御
礼
申
し

あ
げ
ま
す
。

○
本
年
度
は
「
地
域
の
期
待
に
応
え
、
地
域
と
と

も
に
歩
む
学
校
づ
く
り
の
推
進
」
を
重
点
目
標
に
、

日
々
の
教
育
活
動
を
推
進
し
て
参
り
ま
し
た
が
、

新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染
症
対
策
の
た
め
多
く

の
地
域
行
事
が
中
止
さ
れ
て
、
地
域
行
事
で
の
ボ

ラ
ン
テ
ィ
ア
活
動
が
十
分
に
行
え
ま
せ
ん
で
し
た
。

し
か
し
な
が
ら
、
部
活
動
で
生
徒
が
伸
び
伸
び
と

思
い
切
っ
て
活
動
で
き
て
い
る
の
は
、
ひ
と
え
に

後
援
会
の
ご
協
力
が
あ
っ
て
の
こ
と
と
感
謝
し
て

お
り
ま
す
。

○
今
後
も
、
「
地
域
を
愛
し
、
地
域
か
ら
愛
さ
れ

る
学
校
」
を
目
指
し
て
、
生
徒
の
育
成
に
努
め
て

参
り
ま
す
の
で
、
ど
う
ぞ
ご
協
力
を
お
願
い
い
た

し
ま
す
。
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学校教育目標 人権感覚を磨き、地域愛あふれる生徒の育成

職場体験



河南中学校後援会の皆様、いつもご支援くださりありがとうございます。河南中は今

年度、過去最少の44名の全校生徒数となってしまいましたが、少人数の強みを生かし、

みんなが毎日仲良く生き生きとした学校生活を送っています。

○今年度はコロナ禍の影響で例年通りとはいきませんでしたが、学習はもちろんフェス

タ河南などの生徒会活動やボランティア活動も様々な工夫をしながらがんばりました。

本当に地域の皆様のおかげで安心かつ充実した日々を送ることができました。

○今後もいつも支えてくださっている皆様に感謝しながら活動して参りますのでよろし

くお願いいたします。

学校の生徒の活動の
様子はホームページ
やfacebookで公開
しています。ぜひご
覧ください。

この1年間、本校の教育全般に本
当にご協力いただき、ありがとうご
ざいました。新型コロナウイルス感
染症対策により、多くの行事が中止
となりましたが、子どもたちも笑顔
いっぱい元気いっぱい活動してくれ
ました。これも皆様の多大なるご支
援のおかげと感謝申し上げます。次
年度も引き続きご支援よろしくお願
い申し上げます。

編集後記学校の様子をホームページで公開中

剣道部
几 恵洵

河南中学校後援会の皆様、これま
でご支援くださりありがとうござい
ました。剣道部は、生徒数の影響で
今年度の７月をもって休部となりま
した。学校が再開した６月からは、
新型コロナウイルス感染症予防対策
を行いながら練習を重ねてきました。
しかし、夏の大会は中止となってし
まいとても残念でした。
○これからは部活動としての活動は
できませんが、個人での経験を活か
してがんばっていきたいと思います。
これからも河南中学校に温かいご支
援をよろしくお願いします。ありが
とうございました。

学校後援会の皆様、河南中学校の
様々な活動にご支援いただき、あり
がとうございます。私たち陸上競技
部は1年6人、2年12人の18人で一人
ひとりの目標に向かって日々切磋琢
磨しながら、練習に励んでいます。
現在は新シーズンに向けての体力作
りをがんばっています。また、春に
は新1年生が入ってくるので、陸上競
技部の良さを伝えていきたいです。
これからも地域の皆様への感謝の気
持ちを忘れずにがんばりますで、今
後ともご支援よろしくお願いします。

学校後援会の皆様、いつもご支援
いただきありがとうございます。私
たちソフトテニス部は現在、2年生２
人、1年生３人の計5人で活動してい
ます。少ない人数ですが、全員が協
力しながら、日々練習しています。
私たちが快適に部活動をできるのは
いつも支えて下さっている地域の皆
様のおかげです。これからも感謝の
気持ちを忘れずに努力していこうと
思います。今後ともご支援よろしく

お願いします。

学校後援会の皆様、私たちの様々

な活動をご支援いただき，ありがと

うございます。私たちサウンド部は

2年生4人で活動しています。少人数

でコロナウイルスも流行し、演奏機

会は減りましたが、少しでもたくさ

んの人に聞いてもらえるような演奏

をめざし、基礎練習を中心に日々が

んばっています。これからも地域の

皆様への感謝を忘れずに練習に励ん

でいきますので今後とも，温かいご

支援よろしくお願いいたします。

河南中学校後援会の皆様、ご支援
ありがとうございます。私たち創作
部は現在２年生が1名というとても少
人数ではありますが、日々、様々な
作品を作り、今年度は木工作品作り
に力を入れて活動してきました。今
年は文化祭がなく発表する場があり
ませんでしたが、自分のできること
を、顧問の先生と相談して頑張りま
した。来年度も充実した活動ができ
るようにご支援の方よろしくお願い
します。

サウンド部
山田 千陽

ソフトテニス部
伊藤 紗耶

陸上競技部
澤 雅樹

創作部
奥家 一輝

http://www.eonet.ne.jp/~kananjhs/
https://kanan-j-maibara.edumap.jp/
https://www.facebook.com/kananjh/

令和２年度 生徒会長 田 菜那

体育大会で活用していた屋外テン
トが古くなってきたため、令和２年
度の後援会では体育大会や災害の避
難所対応用に屋外テントを購入しま
した。丈夫で安全に少人数で設営で
きます。
早速、フェスタ河南体育の部で生

徒席・本部席に使用しました。
○また、河南小学校にも貸し出しし
ました。随時貸し出しいたしますの
で、地域での活動等に使われる場合
はお声かけください。

コロナに負け
ずにがんばっ
てるにゃん

ありがとうござい
ます。大切に使わ
せtいただきます。

http://www.eonet.ne.jp/~kananjhs/
https://kanan-j-maibara.edumap.jp/

